

En Playa del Carmen

Comerciantes piden regreso del programa “Domingo familiares”

- Buscan que se les permita ocupar el espacio público con ventas y actividades

Por redacción DIARIOIMAGEN

Playa del Carmen.—El programa “Domingos Familiares” en Playa del Carmen era una iniciativa para fomentar la convivencia y el disfrute de espacios públicos por parte de las familias locales. Se llevaba a cabo el primer domingo de cada mes y consistía en el cierre vehicular de la avenida Juárez, permitiendo a peatones y comerciantes ocupar el espacio público.

Durante estos domingos, las familias podían disfrutar de diversas actividades recreativas, culturales y deportivas, así como de la oferta gastronómica de la región. Sin embargo, el programa ha enfrentado interrupciones, por diferentes razones.

Actualmente existen propuestas para su reactivación debido a su popularidad y los beneficios que aporta a la comunidad, por ejemplo, los comerciantes del centro de Playa del Carmen ya han presentado una propuesta para que el programa “Domingos Familiares” regrese a la brevedad.

El representante de los comerciantes, Álvaro Solís declaró que el programa generó beneficios económicos para el sector y atrajo a un importante número de visitantes cada fin de semana, cuando se congregaban unas seis mil personas desde la avenida 30 hasta la Quinta Avenida, repercutiendo en un impulso económico para los negocios.

Lamentablemente, la suspensión del programa se debió al incremento del comercio informal en la zona, de modo que, Solís destacó que, la implementación de medidas de control permitiría evitar la presencia de vendedores ambulantes y garantizar el orden durante el evento, que realizaban de 14 a 22 horas y se ha



Comerciantes piden regreso del programa “Domingos Familiares” en Playa del Carmen.

mantenido durante los últimos seis años.

Finalmente, subrayó la importancia de este tipo de iniciativas para fortalecer la economía local y fomentar la convivencia ciudadana en un entorno sano.

REGRESAN VISITAS A PARQUE CANCÚN

El Parque Cancún retomará las visitas escolares a fin de que estudiantes puedan disfrutar un día de actividades, dejando al menos 12 mil visitas, de lo cual César Barrios, director del lugar, dijo

“estamos por inaugurar más áreas, lo que permite que se conozcan más sobre el cuidado al medio ambiente y disfruten de los espacios verdes que se tienen en la ciudad”.

A esto añade que “Empezamos el programa de ‘Charly te trae al parque’ y vamos a las escuelas públicas de nivel secundaria y preparatoria, para que lleguen a través de un autobús gratuito y la finalidad es que sepan más sobre el cuidado ambiental, ciencia y evolución, es por ello que llevamos sólo estos niveles educativos”.

El objetivo es aumentar el flujo de visitantes y es por ello que se acercan a las escuelas.

Recordó que durante las vacaciones cerraron con 300 a 400 personas diarias que realizaron diferentes actividades como caminata, ciclismo, y ahora se prevé que sea la mitad los que estén visitando “Hay varios proyectos que se tienen en el marco del 50 aniversario de Quintana Roo, de esta manera ampliar la oferta con la finalidad de atraer más personas, entre ellas la inauguración del museo y se está a la espera de poder tener la apertura de las vialidades para que sea más fácil llegar al lugar”, comentó.

El Parque Cancún se ubica entre los 10 parques urbanos más grandes con 234 hectáreas y está dedicado a las actividades deportivas, culturales y de medio ambiente “Ahora con el programa de traer a las escuelas, se pueden incrementar las visitas, ya que con ello se conoce más y logran impulsarlo, sobre todo ahora que están detonando la ruta de los cinco parques”, comentó.

Asimismo, buscan contar con iluminación, y de este modo ampliar los horarios, ya que actualmente es hasta las 19 horas de martes a sábado, y los domingos, la apertura es de las 9 hasta las 19 horas.

Actualmente existen propuestas para su reactivación debido a su popularidad y los beneficios que aporta a la comunidad, por ejemplo, los comerciantes del centro de Playa del Carmen ya han presentado una propuesta para que el programa “Domingos Familiares” regrese a la



diarioimagenqroo@gmail.com

publicidadventasdiarioimagenqr@gmail.com

diarioimagenqroo.mx

99 88 92 25 45

Director General: José Luis Montañez Aguilar

Director Ejecutivo: Leonardo Lotz Miralha

Director de fotografía: Gustavo Camacho Olivares

DIARIOIMAGEN QUINTANA ROO es una publicación editada por JOSE LUIS MONTAÑEZ AGUILAR e impreso en sus talleres propios, con domicilio en calle Chichén Itzá No. 513, entre Calles 63 y 65, supermanzana 61, manzana 8, lote 6 y 7, Cancún, Quintana Roo. C.P. 77514. Publicación diaria con número de reserva en la Dirección General del Derecho del Autor: 04-2011-062814532100-101. Certificado de Licitud de Título y Contenido No. 15726 de la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas de la Secretaría de Gobernación. Toda correspondencia deberá ser enviada al siguiente domicilio: CALLE CHICHÉN ITZÁ NO. 513, ENTRE CALLES 63 Y 65, SUPERMANZANA 61, MANZANA 8, LOTE 6 Y 7, CANCÚN, QUINTANA ROO. C.P. 77514. El periódico DIARIOIMAGEN QUINTANA ROO circula diariamente en todo el estado de Quintana Roo. Tiro 20 mil ejemplares. **LOS ARTÍCULOS SON RESPONSABILIDAD DE QUIENES LOS FIRMAN.**